

HGJ RESUELVE CERCA DE 2 MIL AMERGENCIAS OBSTRÉTICAS

EN EL 2017

Jaén, 03 de mayo del 2018

A pesar de las limitaciones con las que cuenta el Hospital General de Jaén, en el año 2017 pudieron resolver cerca de 2 mil emergencias obstétricas, que pudieron terminar en una muerte materna o neo natal de no ser atendidas oportunamente.

Así lo dio a conocer la Coordinadora de Materno Neonatal de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño. “Es bueno reconocer el trabajo que realiza el personal de salud del HGJ para evitar las muertes maternas, a pesar de las limitaciones con las que cuentan”, subrayó.

En ese sentido, Palacios dijo que como Disa Jaén están trabajando para la contratación de personal para el hospital, como es el caso de un ginecólogo. Asimismo se va a estar capacitando al personal en emergencias obstétricas y se fortalecerá el trabajo multisectorial con reuniones permanentes.

